

Januar 2022

DANKESSCHREIBEN für das Tätigkeitsjahr 2021

Liebe Freunde und Unterstützer vom HSD

Vor kurzem konnten wir unser 24 seitiges Magazin – **Ausgabe 2022** - an all unsere Freunde und Unterstützer versenden. Das Magazin gibt uns einen Einblick über die letzten 20 Jahre aktiven Hilfsdienstes. Uns wurde gesagt, dass die im HSD Magazin veröffentlichten Lebensberichte von Waisenkindern aus der Ukraine bleibende Eindrücke bei den Lesern hinterlassen haben. Das hat uns sehr gefreut!

Trotz „Corona“ befindet sich der SamariterDienst im Einsatz für Menschen in Not! Im „Corona“ Jahr 2021 wurde das „Kinder in Familien Projekt“, den sozialen Einrichtungen für Kinder und Jugendliche, den Reha-Zentren und insbesondere den Senioren Osteuropas in ihrer Not geholfen.

12 LKW Transporte mit 200 Tonnen Hilfsgüter konnten im Jahr 2021 nach Osteuropa geschickt werden.

Serbien Vrdnik und Sremska Mitrovica 3 LKW
Rumänien Craidorolt und Baia Mare 2 LKW
Ukraine Alexandria und Slaviansk 4 LKW
Bulgarien Burgas und Stara Zagora 3 LKW

Kurz vor Weihnachten 2021 war es uns möglich mehr als 3400 Pakete an Hilfsbedürftige zu verschenken. Ein großer Dank gilt den vielen fleißigen Helfern, die es möglich machten, dass vor Weihnachten 4 LKWs nach Bulgarien, Rumänien und in die Ukraine auf den Weg gebracht wurden. Durch Eure Spende habt Ihr einen wesentlichen Beitrag dazu geleistet, dass Menschen in Not neue Freude und Hoffnung bekommen.

Der SamariterDienst arbeitet eng mit den Leitern unserer Kirchengemeinden und Hilfsorganisationen in den Ländern Bulgarien, Ukraine, Serbien, Rumänien und Kaliningrad zusammen. Seit Jahrzehnten treffen wir uns regelmäßig mit den Verantwortlichen vor Ort, um gezielt die Verteilung der Hilfsgüter an Notleidende durchführen zu können. **Rückmeldungen mit Bildern aus der Ukraine und Rumänien haben wir bereits erhalten.**

Bis heute unterstützen wir regelmäßig in Mariupol, Slaviansk und Alexandria drei soziale Einrichtungen für ca. 160 Kinder sowie ca. 100 hilfsbedürftige Kinder in Familien der Ukraine.

Wir wollen es nochmals betonen, unser Hilfswerk arbeitet nachhaltig, d.h. wir starten Hilfsprojekte, bauen diese auf und arbeiten daraufhin, dass diese Projekte letztendlich selbsttragend werden. Wichtig dabei sind die kooperierenden Kirchengemeinden vor Ort, die zum Gelingen der Projekte beitragen.

Wir stehen im neuen Jahr 2022 vor gewaltigen Herausforderungen!

Die unbewältigten politischen Konflikte in der Ukraine machen uns Sorgen. Die vielen Sozialeinrichtungen in Mariupol, Alexandria und Slaviansk stehen deshalb besonders im Zentrum unserer Unterstützung.

Momentan haben wir im Zentrallager Herrenberg mit allen Sammelstellen in Deutschland ca. 100 ehrenamtliche Mitarbeiter. Wir sind Gott dankbar für alle Helfer und wünschen unseren Freunden, Gottes reichen Segen. An dieser Stelle wollen wir uns auch herzlich bei allen Mitgliedern der Gemeinde Gottes, HSD - Freunde und Betern für die geistliche, finanzielle und tatkräftige Unterstützung bedanken.



Vorsitzende vom Hilfswerk SamariterDienst